

Comunicado de prensa

Ciudad de México, 27 de noviembre de 2025

FEMSA estrena documental "Legado en Movimiento", un homenaje a su historia y a las personas que la construyen

- Realizado en colaboración con Editorial Clío, el audiovisual narra cómo el éxito de la actual FEMSA se sostiene sobre la disciplina, innovación, resiliencia, y el compromiso con la dignidad de las personas que marcaron su origen hace 135 años.
- El documental se estrena en las primeras horas del 28 de noviembre por Canal 5, se transmitirá en Foro TV y Las Estrellas el 29 y 30 de noviembre y estará disponible en el canal de YouTube de Clío desde el 1 de diciembre.

Ciudad de México, a 27 de noviembre de 2025 – Este 28 de noviembre se estrena el documental *FEMSA 135 Años: Legado en Movimiento,* un audiovisual realizado en colaboración con Editorial Clío que narra la evolución de FEMSA desde sus orígenes como Cervecería Cuauhtémoc hasta convertirse en un grupo multinacional presente en los sectores de comercio de proximidad, bebidas y servicios financieros.

El documental se apoya en entrevistas e imágenes de archivo, las cuales se estructuran por etapas históricas que entrelazan legado e innovación, evocando la evolución de FEMSA como el reflejo del crecimiento de una región entera. Desde los primeros minutos, el espectador se adentra en los orígenes de la compañía, en un Monterrey aún agrícola e incipiente, donde la determinación de un grupo de emprendedores —marcados por la disciplina, la visión y un profundo sentido de propósito— sentaron las bases no solo de la empresa, sino también del desarrollo de la propia urbe regiomontana.

Hoy, FEMSA es un actor global que integra crecimiento económico con responsabilidad social y sostenibilidad, reafirmando su propósito de generar valor para las personas, las comunidades y el planeta; con un firme compromiso en materia de derechos humanos y laborales. FEMSA se ha consolidado como uno de los mayores empleadores de América Latina: más de 392 mil personas colaboran en sus diferentes unidades de negocio, presentes en 18 países incluyendo Estados Unidos y Europa.

FEMSA 135 Años: Legado en Movimiento pone de relieve que en un mundo lleno de desafíos y de profundas transformaciones, se necesitan líderes que entiendan que el progreso real debe ser incluyente, humano y sostenible, como lo fueron Don Eugenio Garza Sada y Don Eugenio Garza Lagüera, quienes construyeron su legado tomando como base el capitalismo consciente, una forma de entender la empresa en la que el propósito trasciende los resultados de corto plazo y donde la creación de valor se vuelve integral, humana y sostenible.



Comunicado de prensa

Ciudad de México, 27 de noviembre de 2025

Al respecto, el Director General de FEMSA, Jose Antonio Fernández Garza-Lagüera, destacó que *Legado en Movimiento* constituye esta mirada íntima y profunda a la historia empresarial mexicana, un testimonio que evidencia cómo a 135 años de distancia, y tras múltiples cambios y experiencias, el éxito de la actual FEMSA se sostiene en la disciplina, innovación, resiliencia, y un compromiso permanente con la dignidad de las personas.

"Eso te da un activo intangible de reputación que te permite, al mercado que entres, a la institución con la que converses, una reputación que te abre puertas. Y eso es algo que FEMSA cuida mucho, que nos enorgullece y que nos va a permitir mañana estar en otros negocios y saber que la gente nos va a reconocer por nuestra palabra, nuestra acción y nuestra misión", precisó.

El documental se transmitirá por Canal 5 el viernes 28 de noviembre a la 1:00 a.m.; por Foro TV el sábado 29 a las 22:00 h; y el domingo 30 por Foro TV a las 12:00 h y por Las Estrellas a las 24:00 h. Además, estará disponible en el canal de YouTube de Clío desde el 1 de diciembre.

Acerca de FEMSA

FEMSA es una empresa que genera valor económico y social por medio de empresas e instituciones y busca ser el mejor empleador y vecino de las comunidades en donde tiene presencia. Participa en la industria del comercio al detalle a través de la División Proximidad Américas, de la que forma parte OXXO, una cadena de tiendas de formato pequeño, y otros formatos minoristas relacionados, y Proximidad Europa, que incluye a Valora, nuestra unidad de retail europea que opera tiendas de conveniencia y foodvenience. En el comercio al detalle, FEMSA también participa a través de la División Salud que incluye farmacias y actividades relacionadas; Y en Spin, que incluye Spin by OXXO y Spin Premia, entre otras iniciativas de servicios financieros digitales. En la industria de bebidas participa operando Coca-Cola FEMSA, el embotellador de productos Coca-Cola más grande del mundo por volumen de ventas. A través de sus Unidades de Negocio emplea a más de 392 mil colaboradores en 18 países. FEMSA es miembro del Índice Dow Jones Best-in-Class World Index y del Dow Jones Best-in-Class MILA Pacific Alliance Index, ambos de S&P Global; Índice FTSE4Good Emerging; Índice MSCI EM Latin America ESG Leaders; S&P/BMV Total México ESG, entre otros índices.